

Bonjour à tous,

La troisième manche du championnat ETC.

La première journée d'essais libres se passe bien, le matin sur le sec et l'après-midi sur la pluie. Je suis donc entraîné pour tous les temps.

Le vendredi, première séance avec chronos, je suis 13e à 2,8 secondes du premier, à la deuxième séance, je fais moins bien.

Le samedi matin essai pratique (10 premiers qualifiés direct en Q2), je suis dans le top 10, puis je chute et redescends à la 13e place donc, direction la Q1

En Q1, j'accroche le groupe rapide, je me sens bien, je finis 5 (seuls, les 4 premiers rejoignent la Q2), Zut...

Dimanche, course de la last chance (les 2 premiers sont qualifiés.) Je suis deuxième sur la grille. Pendant 7 tours, je me suis bagarré avec un groupe de 9 pilotes, en bout de ligne droite, nous arrivions tous de front. Je fais une erreur dans le premier virage du dernier tour et me retrouve 9e. J'essais de remonter le plus vite possible, malheureusement, je finis 4e sur la ligne avec le meilleur tour en course.

Bon c'est un peu frustrant, mais l'écart avec les meilleurs diminue donc je progresse

Dès jeudi, nous partons à Nogaro pour faire une course du Championnat de France comme entraînement pour la prochaine manche du championnat d'Europe à Portimao. À ce jour, nous n'avons pas trouvé de possibilité pour faire des essais sur ce circuit, il a la réputation de ne pas être simple.

À bientôt !

Si vous souhaitez avoir des nouvelles en direct, il vous suffit de me communiquer votre numéro de téléphone et je vous inscrirai sur mon groupe WhatsApp.

D'autre part, si vous souhaitez nous rejoindre sur une course, nous pouvons vous accueillir sur le circuit, nous vous ferons vivre notre vie de pilote depuis notre stand, vous pourrez aller en bord de piste et vous restaurer avec nous...

Portimao du 20 au 23 juin

Jerez du 12 au 15 septembre

Aragon du 10 au 13 octobre

Valencia du 7 au 10 novembre

En plus, les 23h60 au Mans avec Vincent Philippe les 5,6 et 7 juillet et Pau du 25 au 28 juillet.

Henri

